

Dhr und als ich nun in das am Fuße der Anhöhe sich ausdehnende Thal hinabjah, schimmerte mir aus dunkelen Baumgruppen durch die Dämmerung der helle Kalkanstrich einer Gruppe von Gebäuden entgegen.

In raschem Laufe eilte ich zurück um den Auswanderern meine Entdeckung zu verkünden. Mit neuem Muthe ging es nun vorwärts und etwa eine Stunde später hatten wir unser Ziel, eine einsam im Gebirge liegende, von einer amerikanischen Gesellschaft betriebene Kupfermine erreicht, wo man uns gastlich aufnahm und uns einen leer stehenden Schuppen zur Nachtherberge anwies.

Man muß, wie wir damals, allen Gefahren und Entbehrungen der Wildniß ausgesetzt gewesen sein, um die Wohlthat eines sichern Obdaches inmitten anderer Menschen ihrem vollen Werthe nach schätzen zu können. Von allen denen, die allabendlich ihre Glieder auf weichen Pfühl betten, hat wohl Keiner an jenem Abend ein solches Wohlbehagen empfunden, als das, womit wir uns nach den Strapazen jenes Tages auf den Fußboden unseres Schuppens zur nächtlichen Ruhe niederlegten.

---